

たましま協同病院だより

玉島協同病院

倉敷市玉島柏島5209-1

電話(086) 523-1234

<http://www.tamakyo.com/>

発行責任者 青木弘人

[病院理念] 玉島とその周辺の地域で暮らす人々が、疾病・障害のあるなしにかかわらず、その人らしく輝いて暮らせ、安心して一生を終えることを支援する医療機関でありたいと願います

医師のご紹介

この度、玉島協同病院の一員とさせていただくことになりました。今まで少しずつ培ってきた内科の経験や知識を生かして院長先生や看護部長さんをはじめ病院の皆さんと相談しながらくらかでもお役に立てればと考えています。よろしくお願ひいたします。

私事になりますが母のことを話したいと思います。多くの疾患を持ちいくつもの手術を受けてきました。4年前には1年間で3回致死的な心・腎不全となり、昨年は誤嚥性肺炎でもう駄目だと思われる状態となりましたがすべて自宅で乗り越えてきましたが、今年の1月31日私の外出中に亡くなっています。

苦しい人生を明るい方向を向いて一生懸命に生きた可愛い人でした。母に生かされてきた私は母を見取っておしまいと考えていましたが、母がきっと喜んでくれるミッションのためにゴールが来るまでがんばっていこうと心に誓いました。

あけひ
明比 教幸 医師

この会議は、病院の昨年度の活動実績を評価し、今年度の重点活動を議論し決定することが目的です。昨年度もコロナ感染症に振り回され、病棟ではクラスター発生もあり辛い経験をしてきました。

コロナ感染症の脅威は変わりませんが、地域、組合員の皆さんに当院として何が貢献できるか、今年度は原点に返り、皆さんの要望に添うきめ細かな対応ができるよう努力していきたいと思います。

(地域連携室
八谷 直博)

入院ではより柔軟に療養していただけるよう、レスパイト入院受入強化を行います。お金の心配なく必要な医療を受けていただけるよう、無料低額診療事業を開始します。コロナ禍で関わるが弱くなってしまった地域・組合員の皆さんとの関係強化のために、病院職員は積極的に地域に出る意識と行動を強めます。今年度もよろしくお願いいたします。

地域に貢献する病院を目指して

5月11日、全職責者を対象に「総括・方針会議」を開催しました。



会議の様子

玉島協同病院は今後も部屋代はいただきません

地域の交通手段について声をお寄せ下さい

倉敷市内では中心部を含め約4割の市民が公共交通機関にアクセス出来ない状況にあります。新倉敷駅を中心とした公共交通は、鉄道が山陽本線と新幹線、バスは両備バスによる玉島中央町～新倉敷駅、ハーバーアイランド～新倉敷駅、上成～新倉敷駅、中国能開大～新倉敷駅北口、井笠バスによる寄島～新倉敷駅、あとは岡山交通による船穂地区コミュニティタクシーが高齢者支援センター～新倉敷駅北口の北回線と東畠～西阿知駅の柳井原線が事前予約制、イオンモール倉敷～新倉敷駅となっています。このほかにはNPOなど小規模で行っているサービスもあるようですが、後継者や事業継続性の課題などを耳にします。いずれにせよ、お住まいの地区によって利用できる交通手段に差があることがわかります。特に当院周辺地域では井笠バスの路線外地域については、この課題がますます大きくなっていくことが予測されます。

私たちは、交通手段の課題は「まちづくり」の課題であると考えています。当院理念にも通じる安心して住み続けられることを支援する医療機関としても、この問題に対して取り組みを行う必要があると考えています。

この取り組みを前にすすめていくためには、地域のひとびとが、交通手段に対しての「困りごと」がどれ程あるのか知ることが出発点になります。今後みなさんに対するアンケートや支部運営委員会や班会など組合員さんが集まる場所での声を寄せて頂くことや、町内会・老人クラブ・民生委員・愛育委員の方や高齢者支援センター・社会福祉協議会などさまざまな方たちと協力し声を集めて行く予定です。

また、公共交通=鉄道・バスといった大きなものを想像される方もおられるかもしれません。今後、周辺地域で既に実施されている取り組みの紹介などもお知らせする中で、イメージを共有できたらと考えています。



玉島協同病院は24時間急患対応をしています

国民のくらしに軍拡は必要?

4月に研修として初めて沖縄を訪れました。そこで学んだ研修内容を紹介します。



基地断念への抗議

辺では土壌汚染問題も浮上しています。これは沖縄だけでなく東京でも起っています。沖縄では道路工事などで地面を掘り起こす際、嘉手納基地ではバスでの移動中に戦闘機が頭上を通過し着陸しましたが、これまで経験のしたことのない騒音に驚愕しました。駐機している戦闘機のエンジン音が遠く離れた展望所にも届き、日常の中に基地があることの異常さが伝わりました。

辺野古新基地建設周辺では高さ制限にかかる住宅や学校の移転対応はせず、基地に必要な電力に係る鉄塔を埋設するなど、優先順位が無茶苦茶で、どこまで県民を犠牲にするのか、人権感覚のなさに憤りも感じました。

嘉手納基地ではバスで嘉手納基地内では602件も発生しています。普天間が世界一ならしょうか。嘉手納は宇宙一なので基地周辺では土壌汚染問題も浮上しています。これだけではなく東京でも起っています。沖縄では

課題にせず、日本全体のこととして捉えることができました。今、わが

(事務長 青木 弘人)



普天間基地のオスプレイ

5月15日より、直接面会が再開しました。新型コロナウイルス発生から3年以上経過しました。感染対策の一環として直接面会を中止し、これまで当院ではオンライン面会での対応を行つてきました。画面越しの面会はやはり限界があり、「いつになつたら会えるのかな。」「はやく会つて手を握つてあげたい。」などといったご家族の声を我々職員も多く耳にしてきました。

実際に見させてもらい、久しぶりに会つて喜ばれました。ご家族が入室される前から、嬉しくてピースで構える患者さんもおられました。

(地域連携室 日笠 未久)

やつと会えたね!

※現時点では完全予約制(週1回)です。気をつけていきたいと思います。

実際に見させてもらい、久しぶりに会つて喜ばれました。ご家族が入室される前から、嬉しくてピースで構える患者さんもおられました。コロナウイルスの位置付けが5類に引き下がりましたが、引き続き当院では感染対策には十分



加集万里子のお料理教室

シリーズ174



簡単切るだけのつけ丼



細かく切った材料を色どりよくご飯の上に盛り付けるだけ。たくさんの食感と味がアクセントになります。火を使わない材料なので暑い時に助かります。

材 料 (2人前)

♥たくあん3cm位	♥ご飯丼2人分
♥きゅうり1本	♥醤油かめんつゆ少々
♥長芋5cm位	♥海苔適量
♥焼き豚かハム8枚		

作り方

- ①たくあん、きゅうり、長芋は5~6mm角に切る。
焼き豚かハムは千切りにする。
 - ②ご飯を丼によそったら、醤油かめんつゆを一回りかけ、のりを細かくちぎってのせる。
 - ③切った具材を色どりよく盛り付けて出来上がり。
- 具材は青じそ、お刺身、キムチ、コーン缶、シーチキン、カニカマ、納豆、炒り卵、とりそぼろ、ハムやウインナー(小口切り)もいいですね。